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都市計画マスタープラン「骨子案」修正・スケジュール見直しへ

７
月
15
日
（
金
）
、
杉
並
区
都
市
計
画
審
議
会
が
開
催

さ
れ
、
今
後
10
年
程
度
の
ま
ち
づ
く
り
に
影
響
を
与
え
る

都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
骨
子
案
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

示
さ
れ
た
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
骨
子
案
は
、
田

中
前
区
長
が
進
め
た
ま
ち
づ
く
り
を
踏
襲
す
る
も
の
で
、

都
市
計
画
道
路
や
駅
前
再
開
発
等
を
推
進
す
る
内
容
と
な
っ

て
い
ま
す
。
今
回
の
審
議
会
は
、
７
月
11
日
に
岸
本
区
長

が
就
任
し
て
わ
ず
か
５
日
後
の
開
催
で
あ
り
、
骨
子
案
へ

の
新
た
な
修
正
や
見
直
し
等
が
行
な
わ
れ
な
い
ま
ま
、
報

告
さ
れ
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

審
議
会
は
56
名
の
住
民
が
傍
聴
。
各
地
域
で
大
き
な
問

題
と
な
っ
て
い
る
道
路
計
画
等
を
従
来
通
り
に
推
進
す
る

の
か
、
大
き
な
注
目
を
集
め
ま
し
た
。

こ
う
し
た
事
態
に
対
し
、
報
告
の
議
事
の
冒
頭
、
岸
本

区
長
自
ら
が
発
言
し
、
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
を
骨
子
案
の
柱
に

位
置
付
け
る
こ
と
を
強
調
し
ま
し
た
。
こ
の
位
置
付
け
に

よ
り
、
既
存
の
道
路
や
開
発
に
お
い
て
も
、
Ｃ
Ｏ
２
の
排

出
量
等
の
観
点
か
ら
精
査
す
る
こ
と
が
必
要
と
な
り
ま
す
。

ま
た
、
従
来
の
取
り
組
み
に
留
ま
ら
ず
、
地
球
温
暖
化

対
策
に
杉
並
区
が
本
気
で
取
り
組
む
方
向
性
を
打
ち
出
し
、

審
議
会
委
員
に
も
、
そ
の
観
点
を
踏
ま
え
て
の
議
論
を
求

め
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
区
議
団
も
区
長
発
言
を
歓
迎
し
、
①
区
民

意
見
の
尊
重
②
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ
テ
ィ
の
推
進
③
都
市
計

画
道
路
の
再
検
討
と
防
災
強
化
④

多
心
型
ま
ち
づ
く
り
の
問
題
⑤
住

宅
施
策
の
充
実
⑥
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル

デ
ザ
イ
ン
に
つ
い
て
、
６
つ
の
提

案
を
行
な
い
ま
し
た
。

審
議
会
委
員
か
ら
は
、
従
来
の

計
画
の
進
捗
を
懸
念
す
る
声
も
出

さ
れ
ま
し
た
が
、
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン

シ
テ
ィ
推
進
の
必
要
性
を
認
め
る

発
言
も
多
く
出
さ
れ
ま
し
た
。

今
後
、
骨
子
案
の
修
正
や
説
明

会
な
ど
の
策
定
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
の

変
更
が
本
格
的
に
始
ま
り
ま
す
。

前
区
長
が
推
進
し
て
き
た

道
路
・
開
発
優
先
の
骨
子
案

ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
の
観
点
を

岸
本
区
長
が
見
直
し
を
明
言

日
本
共
産
党

見
直
し
を
歓
迎

都市計画審議会とは？
自治体が都市計画を定めるため、都市

計画法に基づき、その案を調査や審議す

る区長の諮問機関 。学識経験者、議員、

行政機関の長や職員などが委員として任
命されます。



前
号
で
も
お
伝
え
し
ま
し
た
が
、
７
月
11
日
、

岸
本
さ
と
こ
区
長
が
杉
並
区
役
所
に
初
登
庁
し
ま

し
た
。

区
役
所
前
で
約
１
５
０
名
の
住
民
や
職
員
が
見

守
る
な
か
、
岸
本
区
長
は
自
転
車
で
颯
爽
と
登
庁
、

万
雷
の
拍
手
で
迎
え
ら
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党

杉
並
区
議
団
も
区
民
の
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
拍
手

で
岸
本
区
長
を
迎
え
ま
し
た
。

岸
本
区
長
の
自

転
車
で
の
登
庁
シ
ー

ン
を
撮
影
し
た
動

画
（
金
子
区
議
撮

影
）
は
ツ
イ
ッ
タ
ー

上
で
１
３
５
万
回

再
生
さ
れ
、
多
く

の
歓
迎
の
コ
メ
ン

ト
が
寄
せ
ら
れ
る

等
、
日
本
全
国
か

ら
注
目
を
集
め
て

い
ま
す
。

前
区
長
の
も
と
、
公
用
車
の
不
適
切
な
使
用
が

重
大
問
題
と
な
っ
て
き
た
中
で
、
岸
本
区
長
は
区

長
専
用
車
を
使
用
し
な
い
こ
と
を
宣
言
。
早
速
、

自
転
車
で
の
通
勤
を
開
始
し
て
い
ま
す
。
区
役
所

内
に
は
、
区
長
の
自
転
車
置
き
場
も
準
備
さ
れ
、

就
任
直
後
か
ら
杉
並
区
政
の
変
化
が
始
ま
っ
て
い

ま
す
。

登
庁
後
、
岸
本
区
長
は
初
の
記
者
会
見
を
行
い
、

マ
ス
コ
ミ
か
ら
の
様
々
な
質
問
に
答
え
な
が
ら
、

今
後
の
区
政
運
営
な
ど
に
つ
い
て
語
り
ま
し
た
。

記
者
会
見
に
駆
け
つ
け
た
マ
ス
コ
ミ
は
３
０
社
で

し
た
。

記
者
会
見
は
時
間
制
限
を
極
力
無
く
し
、
全
て

の
取
材
に
対
等
平
等
に
応
じ
、
フ
リ
ー
ラ
ン
ス
の

方
々
も
広
く
受
け
入
れ
て
い
る
点
は
重
要
で
す
。

記
者
か
ら
の
質
問
に
も
区
長
自
ら
が
一
問
一
答
で

懇
切
丁
寧
に
回
答
し
ま
し
た
。

コロナ禍・物価高騰から生活を守る対策を申し入れ

自
転
車
で
通
勤
す
る
区
長区長任期をスタートさせた

岸本さとこ区長

約150名の住民や区役所職員、多くのマ

スコミが岸本区長の初登庁を出迎えた

申し入れ全文は団ホームページに掲載

新
区
長
の
区
政
運
営
方
針

記
者
会
見
で
示
さ
れ
る

初登庁を大勢の住民が大歓迎 住民思いの区政を一緒に

7月12日、日本共産党杉並区議団は杉並区に対し、方創生臨
時交付金「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の
活用を求める申し入れを行ないました。
物価高騰が区民のくらしを直撃し、杉並区が区民生活を守る
ためにどう対応するかが問われています。政府は地方創生臨
時交付金を創設しましたが、これを区民と区内事業者のため
に最大限活用することが求められます。

申し入れでは、教育、区民生活、事業者、その他の４項目
に分け、きめ細かな対応を、と要望しました。政策経営部長
は、交付金の活用は検討していくと話しました。


